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Scuola media di Castione: cosa sta succedendo? 
Risposta del 26 gennaio 2021 all'interpellanza presentata il 12 gennaio 2021 da Matteo 
Pronzini e cofirmatarie per l'MPS-POP-Indipendenti 
 
 
L'interpellante si attiene al testo. 
 
 
BERTOLI M., DIRETTORE DEL DIPARTIMENTO DELL'EDUCAZIONE, DELLA CULTURA 
E DELLO SPORT - Rispondo alle tre domande che chiedono conto su quanto sta 
succedendo a Castione con il progetto delle scuole medie, attualmente bloccato da due 
ricorsi.  
Il progetto, sottoposto a un concorso e scelto da una giuria, rappresenta per noi la soluzione 
sulla quale s'intende proseguire. Il progetto è però oggetto di due ricorsi, uno inerente alla 
modifica di Piano regolatore, l'altro invece riferito al credito di progettazione. Il progetto è 
inoltre stato votato dal Consiglio comunale perché combina un intervento nella scuola media 
con quella comunale.  
Finché i ricorsi non saranno evasi, i progetti interessati restano quelli appena descritti. Nel 
frattempo ci si guarda in giro e si cercano anche possibili alternative, come si fa ogni 
qualvolta un progetto presenti intoppi. Per il momento non intendo entrare nel merito dei 
cosiddetti piani B, proprio perché per ora rimangono tali.  
 
 
PRONZINI M. - Mi dichiaro insoddisfatto.  
 
 
Insoddisfatto l'interpellante, l'atto parlamentare è dichiarato evaso. 


